



Spiel, Spaß und Sonne

Zwei Tage Spiel, Spaß und Sonne satt hatten die Abensberger Schüler der Ganztagesbetreuung von Kai e.V. zum Schuljahresende. Wie jedes Jahr fuhren sie zusammen mit den Schülern aus Mainburg und Sandelzhausen zum „Movin'Ground“ an den Steinberger See in der Nähe von Wackersdorf. Dort konnten sie sich an Trampolin, Hüpfburg oder Wasserrutsche austoben, Beachvolleyball spielen oder einfach nur im See planschen. Beliebte waren die Tretboote und die Fahrt mit dem Drachenboot am Abend. Manche Schüler nutzten den Ausflug, um frischen Fisch zu angeln und ihn auf offenem Feuer zu braten. Später am Abend gab es Stockbrot am Lagerfeuer. Die Mädchen und Jungs von Kai genossen die zwei unbeschwertten Tage und freuen sich bereits auf den Ausflug im nächsten Jahr.

Foto: Pirkel